

Stechend blaue Augen

Von Teukie-Chan

Kapitel 1: Der Anfang

Kia sahs bei sich wieder zu Hause auf dem Bett und hatte ihren Kopf wiedermal zwischen ihren Knien geklemmt. Sie wippte hin und her den sie hatte wieder so ein schreckliches Gefüh. "Nein, ich will das nicht mehr, wieso hört das nicht auf?" fragte sich Kia so. Sie traute sich im Moment auch nicht in den Spiegel zu schau, weil sie dann genau wusste was das Gefühl war. Sie würde sehen was passieren würde. Aber sie hatte einfach nur so Angst vor ihren stechenden Blauen Augen. Die waren echt heftig gewesen. Kia fühlte sich so bestraft mit diesen Augen. Den wieso musste sie unbedingt diese augen kriegen. Ihre beiden Eltern nähmlich hatten Braune Augen. Kia war im Moment wieder allein zu Hause und so bekam wieder niemand mit das sie sich so Quälte. Ihre Eltern hatten ihre Blauen Augen als Segen aufgefasst, aber jedoch hatten sie keine Ahnung was für Qualen ihre Tochter damit ertragen würde. Kia hatte schon soviele Briefe an diejenigen geschrieben gehabt dennen was passieren würde, aber nie hatte es geholfen.